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こんにちは。 

 昨日
き の う

に続
つづ

いて、１年生２クラスと「丸山
まるやま

の森
も り

緑地
り ょ く ち

（丸山
まるやま

市民
し み ん

の森
も り

）」に

行ってきました。今日は、訳
わけ

あって１･２時間目でした。昨日より１クラス少な

かったので、担任
たんにん

の上地
う え じ

先生
せんせい

、松尾
ま つ お

先生
せんせい

、私
わたし

の３人で行きました。一緒
い っ し ょ

に歩いた男の子と東武
と う ぶ

鉄道
てつど う

８０００系
けい

の話で盛
も

り上がってしまいました。曇
く も

り空だった昨日と違
ちが

って、お日
ひ

様
さ ま

が出ていた今日は、森の中にも少し

日差
ひ ざ

しが差
さ

し込
こ

んできていました。 

 学校に戻
も ど

ってくると、そのまま２年生の町たんけんの引率
いんそつ

をしました。私の

グループは３０人で、「ログの駄菓子
だ が し

やさん」と「健
けん

伸
し ん

幼稚園
よ う ち え ん

さん」に行き

ました。それぞれの場所
ば し ょ

で２０分間
ぷんかん

くらい見学
けんが く

をさせてもらったあと、お店の

人や幼稚園の先生に質問
し つ も ん

をしました。駄菓子屋さんでは、

100種類
し ゅ る い

近くあるお菓子
か し

をじっくりと見ていました。「おすすめ

のお菓子はなんですか？」や「お菓子はどこで仕入
し い

れるの

ですか？」という質問が出ていました。健伸幼稚園では、

幼稚園生
よ う ち え ん せ い

の活動
かつど う

の様子を見学したり、園庭
えんてい

に繋
つな

がれているヤギに干
ほ

し草
く さ

をあげたり、幼稚園の先生と話をしたりして楽しく学習していました。「幼稚

園で初
は じ

めて働
はたら

いたとき、どんな気持
き も

ちでしたか？」「どんな子供
こ ど も

たちに育
そ だ

って欲
ほ

しいですか？」など、私も答
こ た

えが気になるような質問
し つ も ん

が出ていました。 

 明日は、３年生と「新鮮
しんせん

市場
い ち ば

さん」にスーパーマーケット見学に行きます。 

 

 

 

 


